



Appel : ACTION COLLECTIVE SUR LE CHAMP foodculture days & PermaRiviera

« Le champ de blé planétaire »* de **foodculture days** et de l'artiste Alexandra Baumgartner à La Faraz, La Tour-de-Peilz a besoin de ton aide ! Avant de pouvoir semer le blé de printemps, nous devons nettoyer le champ des racines d'herbe. Enfile tes bottes, prends une paire de gants et attrape ton outil de jardinage sur place. Nous avons besoin de tous les muscles à dispo sur le terrain pour pouvoir préparer le sol afin que le blé puisse pousser avec succès !

Nous serons sur le terrain pendant deux jours - le samedi 11 mars et le dimanche 12 mars de 13h à 15h. Envoie un SMS ou un WhatsApp à Alexandra pour l'informer de ta participation. Du thé, de la bière et des snacks seront offerts.

Nous sommes heureu·x·ses de rencontrer les membres de PermaRiviera et de créer de nouveaux liens. À très vite !

Date : samedi 11 mars et dimanche 12 mars

Heure : 13h à 15h

Lieu : La Faraz, derrière la déchèterie à La Tour-de-Peilz, [Lien Google Maps : Localisation](#)

Contact : Alexandra Baumgartner, 079 741 80 14, mail@a-baumgartner.com

* Le projet crée des moments de rencontre avec l'une de nos cultures alimentaires les plus importantes - le blé. Semé au milieu d'un terrain vague et en transition, le champ de blé devient un lieu de rassemblement pour les enfants, les passant·e·s, le public intéressé et la communauté foodculture days pour faire l'expérience du blé. Couvrant un cycle de croissance complet, le champ de blé crée des occasions d'observer et de réfléchir au rôle du blé dans notre société actuelle et future, par le biais d'événements publics et de travaux communautaires dans le champ.

L'association foodculture days

foodculture days est une plateforme de partage de connaissances et de savoir-faire sur l'alimentation. L'initiative propose des projets artistiques et multidisciplinaires qui abordent le lien intrinsèque entre l'alimentation et l'écologie avec la volonté de promouvoir la justice sociale et environnementale.

Fondée en 2017 à Vevey, en Suisse, la plateforme foodculture days mène des phases de recherche sur le terrain et organise une série d'événements aboutissant à un programme biennal. Sa vision est de (re)découvrir les multiples significations et fonctions de la nourriture dans notre quotidien, ainsi que l'impact tangible ou imperceptible de nos choix sur l'environnement global.